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ISPEZIONE AL 41 BIS

L'Aquila: Commissione
Antimafia in visita al

carcere delle Costarelle
L'obiettivo è elaborare eventuali proposte di modifiche normative

Bruxelles: si
conclude la mostra
sulla ricostruzione
post-sisma 2009
Martina Colabianchi
Si è conclusa, con una cerimonia
istituzionale, la mostra itinerante
“Earthquakes of Abruzzo (IT) from 2009
Until Today“. L’esposizione, organizzata
dalla Regione Abruzzo in collaborazione
con gli U�ci Speciali per la
Ricostruzione (USRA e USRC), e che vede
protagonisti il Comune dell’Aquila e gli
altri Comuni del Cratere, è stata
inaugurata lo scorso giugno presso la
sede di rappresentanza della Regione
Abruzzo a Bruxelles. La mostra, di foto e
video, o�re uno spaccato sulla
ricostruzione dei territori colpiti dal
terremoto del 6 aprile 2009, e racconta il
lungo e significativo percorso di rinascita
del Comune dell’Aquila e dei Comuni del
Cratere. «Un’opportunità straordinaria
per portare all’attenzione dell’Europa il
lungo e complesso percorso di
ricostruzione che L’Aquila e i comuni del
cratere hanno a�rontato dopo il sisma
del 2009 – ha dichiarato il presidente di
Regione Marco Marsilio -. Abbiamo
voluto raccontare, attraverso immagini e
testimonianze, non solo il lavoro svolto
in questi anni per restituire edifici,
monumenti e spazi pubblici alle
comunità, ma anche il valore umano,
sociale ed economico di questo
processo». «In questi anni, abbiamo
compiuto passi enormi nel ripristinare
non solo gli edifici, ma anche il cuore e
l’anima delle nostre città – ha
commentato il sindaco dell’Aquila,
Pierluigi Biondi -. La mostra racconta la
storia di un territorio che, stravolto dal
terremoto del 2009, è diventato una
realtà in piena evoluzione: dalla più
grande operazione di rigenerazione
urbana della storia contemporanea al
programma di interventi mirati in cui
formazione, innovazione, cultura e
turismo rappresentano i cardini di
emancipazione. Condividere questo
percorso con l’Europa è per noi motivo
di orgoglio e testimonia che, nonostante
le avversità, siamo riusciti a trasformare
la tragedia in una forza propulsiva per il
futuro, anche attraverso L’Aquila
Capitale della Cultura 2026». «In questi
anni – hanno spiegato Provenzano e Fico
– il lavoro degli U�ci Speciali è stato
fondamentale per garantire assistenza
tecnica alla ricostruzione degli edifici
danneggiati. Il rapporto di fiducia
instaurato con le istituzioni ci ha
permesso di lavorare con attenzione
gestendo al meglio le risorse economiche
e i processi amministrativi per il rientro
della popolazione nelle loro case. Questo
è il nostro valore aggiunto».

Tommaso Cotellessa segue a pagina 2

Una delegazione della Commissione
Antimafia ha raggiunto la Casa
Circondariale delle Costarelle dell'Aquila
per una visita programmata. La
delegazione, guidata dalla presidente
Chiara Colosimo, ha ascoltato il direttore
della struttura, Barbara Lenzini, il
presidente del Tribunale di Sorveglianza,
Maria Rosaria Parruti, e il Provveditore
per Lazio, Abruzzo e Molise, Giacinto

Siciliano. Al termine dei colloqui, la
presidente ha e�ettuato una visita alla
struttura che ospita il più alto numero di
detenuti al 41 bis in Italia e dove, fino alla
sua morte, è stato recluso anche Matteo
Messina Denaro. È l'unico penitenziario
con una sezione femminile per il 41 bis.
La struttura è stata ultimata nel 1986 ed è
entrata in funzione nel 1993...

Montesilvano: inaugurato il cantiere di Stella
Maris, sarà un centro polifunzionale

La struttura sarà gestita dall'Università D'Annunzio (segue a pagina 3)

Vanni Biordi segue a pagina 7

Agricoltura abruzzese: pioggia di
milioni a sostegno di 42 aziende
Un segnale forte e tangibile per il settore
agricolo abruzzese: la Regione ha
stanziato 30 milioni di euro in soli otto
mesi, a sostegno di 42 aziende agricole,
grazie al secondo scorrimento della
graduatoria della sottomisura 4.1 del PSR
Abruzzo 2014/2022. L'annuncio, dato dal
vicepresidente della Giunta regionale e
assessore all'Agricoltura, Emanuele
Imprudente, testimonia l'impegno
concreto dell'amministrazione nel
supportare la vitalità e la competitività
delle imprese del territorio. La
sottomisura 4.1, denominata "Sostegno a

investimenti nelle aziende agricole",
prevede due linee di finanziamento,
di�erenziate in base all'importo
dell'investimento (superiore o inferiore a
200 mila euro), e mira a supportare le
imprese agricole nella realizzazione di
investimenti strutturali, sia materiali che
immateriali. I fondi stanziati possono
essere utilizzati per un'ampia gamma di
interventi, tra cui i miglioramenti
fondiari, interventi volti a incrementare la
produttività e la qualità dei terreni, la
costruzione e ristrutturazione di...

PESCARA
Lavoro: i dipendenti
della Dussmann in
stato di agitazione
Virginia Chiavaroli
«Lavoro, diritti, dignità!» è il grido
dei dipendenti Dussmann, ditta
che ha rilevato nel 2014 l’appalto
delle pulizie del presidio
ospedaliero di Pescara, riducendo
gli orari di lavoro settimanali a un
numero consistente del personale.
I dipendenti, in presidio davanti
alla Prefettura, rivendicano
condizioni di lavoro dignitose, a
fronte di contratti part-time,
anche a 15 ore settimanali, con
salari insu�cienti. Nonostante le
rassicurazioni, l’azienda ha
continuato a ricorrere a ore di
lavoro supplementari o in regime
straordinario senza modificare gli
orari contrattuali dei dipendenti.
Di queste istanze si è fatta
portavoce l’Unione Sindacale di
Base a fianco dei lavoratori. «A
questi lavoratori viene applicato il
contratto nazionale multiservizi,
che è uno di quelli riconosciuti tra
i contratti poveri - spiega Romeo
Pasquarelli dell’Unione Sindacale
di Base - per questo chiediamo
innanzitutto che la Regione metta
mano alla situazione degli appalti,
che sono diventati un girone
dantesco. C’è la possibilità di
qualità dei servizi e, a lungo
termine, secondo studi fatti da enti
terzi, produrrebbe anche un...
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TERAMO
Messa in sicurezza
acquifero del Gran
Sasso, la Provincia in
prima linea
Serena Suriani

«Una occasione per dare il nostro
contributo a un tema di vitale
importanza per la nostra regione e
per i cittadini abruzzesi». Con
questo obiettivo, il presidente della
Provincia di Teramo, Camillo
D’Angelo, ha raccolto l’invito
dell’avviso pubblico del
Commissario straordinario per la
sicurezza del sistema idrico del
Gran Sasso, Pierluigi Caputi,
riunendo nella sala consiliare
sindaci e portatori di interesse. «Il
Commissario ha invitato a
presentare contributi e
considerazioni - ha chiarito il
presidente della Provincia - noi
abbiamo scelto di farlo
coordinando un tavolo di lavoro
partecipato da amministratori e
associazioni. Una cosa è evidente:
la stragrande maggioranza dei
cittadini non sa di cosa...
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